

Customer Details		تفاصيل العميل	
Customer name		اسم العميل	
QID number		رقم البطاقة الشخصية	
Gift Details		تفاصيل الهدية	
Gift (Please select one of the following options)	القيمة التقديرية (ريال قطري / نسبة مئوية) Estimated value (Qatari Riyal / Percentage)	العدد Quantity	الهدية (يرجى اختيار أحد الخيارات التالية)
☐ Life reward points			☐ نقاط مكافآت Life
☐ Cash back on the total interest amount	معدل الاسترجاع النقدي Cash back percentage قيمة الاسترجاع النقدي Cash back amount	N/A غير متوفر	☐ استرجاع نقدي من إجمالي مبلغ الفائدة
☐ Discount on the total interest rate	نسبة الحسم Discount percentage	N/A غير متوفر	☐ حسم على معدل الفائدة الإجمالي
☐ Fixed cash amount		N/A غير متوفر	☐ مبلغ نقدي ثابت
☐ Physical gift (Please specify)			☐ هدية عينية (يرجى ذكرها)
☐ Other (Please specify)			☐ أخرى (يرجى ذكرها)
Terms and Conditions		الشروط والأحكام	
1. The gift is part of a specific promotions or offers extended by the Bank to a specific category of customers and may be amended or cancelled by the Bank with a previous notice.		١. تعتبر الهدية جزءاً من العروض الخاصة التي يطرحها البنك على عملائه من وقت لآخر لشريحة محددة من العملاء ويحق له تعديلها أو إلغاؤها بموجب إخطار مسبق.	
2. Customer agrees to repay the gift total value in case of early settlement for (Personal or Vehicle) loans (Full/Partial) within 12 months of the loan booking date, and within 36 months for Mortgage loans. In case the gift is a discount on the interest rate, the gift value is the interest amount accumulated base on the loan amount base on the discount percentage from the loan booking date till the early settlement date.		٢. يوافق العميل على تسديد قيمة الهدية بشكل كامل في حال السداد المبكر للقروض الشخصية أو السيارة بشكل (كلي / جزئي) خلال مدة 12 شهر من تاريخ منحه، وخلال مدة 36 شهر من تاريخ منحه في حال السداد المبكر للقروض العقارية. وفي حال كانت الهدية حسم على سعر الفائدة تحتسب قيمة الهدية المستحقة بنفس نسبة الحسم على كامل مبلغ القرض من تاريخ الحصول عليه وحتى تاريخ السداد المبكر.	
3. This promotion cannot be used in conjunction with other ongoing loan promotion of the bank.		٣. لا يمكن استخدام هذا العرض بالتوازي مع أية عروض ترويجية أخرى قائمة على القروض التي يقدمها البنك.	
4. The gift value is subject to the bank estimation as per the above mentioned value and the bank approval.		٤. تخضع قيمة الهدية لتقدير البنك كما هو مذكور أعلاه وموافقة.	
5. This additional Terms and Conditions is part of the loan agreement and all the other Terms and Conditions of Loan Agreement (PLA) are unchangeable.		٥. تعتبر هذه الشروط والأحكام جزءاً لا يتجزأ من اتفاقية القرض وتبقى جميع شروط وأحكام اتفاقية القرض بدون تغيير.	
☐ I want to get the above mentioned gift and I declare and accept the mentioned terms and conditions, and I hereby authorize the bank to debit the gift value from my accounts as mentioned and I accept to publish my name and personal photo in the media without any responsibility on the bank.		☐ أرغب في الحصول على الهدية المذكورة أعلاه، وأؤكد قبولي وموافقتي على الشروط والأحكام المذكورة وأفوض البنك بموجب ذلك بخصم قيمة الهدية على حساباتي كما هو مذكور كما أوافق على نشر اسمي وصورتي الشخصية في الوسائل الإعلامية دون أدنى مسؤولية على البنك.	
☐ I do not want to get the gift and will not demand it in future.		☐ لا أرغب في الحصول على الهدية، وألتزم بعدم المطالبة بها في المستقبل.	
Customer Signature		توقيع العميل	
Date DD MM YYYY		التاريخ DD MM YYYY	
For Bank Use Only		لإستخدام البنك فقط	
Branch manager decision	موافق ☐ Approve	Decline ☐ مرفوض	قرار مدير الفرع
BM Signature	Date DD MM YYYY	التاريخ DD MM YYYY	توقيع مدير الفرع